



Su errática visión de la cultura lleva a Podemos a mostrarse “en contra” de ‘Las Edades’ y del VIII Centenario

La procuradora Isabel Muñoz arremete en las Cortes contra todas aquellas manifestaciones culturales vinculadas a conmemoraciones

J.Á.M. | SALAMANCA

No sale de una y ya se ha metido en otra polémica. La visión que ofrece el grupo Podemos —con la salmantina Isabel Muñoz a la cabeza— en las Cortes de Castilla y León sobre la cultura en esta Región no deja de sorprender. En su empeño por caminar contracorriente y tratar de llevar la contraria a todo y a todos ahora resulta que se muestran “en contra” de celebraciones como Las Edades del Hombre o el VIII Centenario de la Universidad Salamanca, dos conmemoraciones de primera magnitud que han conseguido llevar el nombre de Castilla y León por todo el mundo a través del arte religioso, la primera, y que posiblemente llegue a marcar un antes y un después en el devenir de la enseñanza superior en Europa e Iberoamérica, la segunda.

Pero no. La errática visión que de la cultura tiene Isabel Martín la ha llevado a criticar la política cultural de la Junta de Castilla y León arremetiendo contra todas las conmemoraciones. “Podemos está en contra de aquellas manifestaciones culturales que son festejos, celebraciones, conmemoraciones... y que realmente nos lo venden como una política cultural”, afirmó la procuradora salmantina de Podemos en la última Comi-



Isabel Muñoz, procuradora de Podemos, en una intervención en Cortes. | ICAL

sión de Cultura de las Cortes de Castilla y León. “Ahora vamos a celebrar o estamos preparando —desde luego yo no voy a colaborar con ello— la celebración de no sé qué centenario —ya me pierdo del año— de Carlos V. ¡Por Dios bendito!, con tantas necesidades que tiene esta Comunidad”, sentenció Muñoz.

E insiste al calificar de “de-rrroteros equivocados” la política

cultural auspiciada por el Partido Popular, al que también le acusa de no tener “una política cultural clara”. “No podemos hablar de cultura, hablando de celebraciones y más celebraciones. Lo que hace la Consejería es pseudocultura”, subrayó en su intervención Isabel Martín, quien reiteró su carácter “crítico” hacia estas celebraciones. “Y Podemos está de acuerdo”, apostilló.